

TKM - Les signataires de la convention, réunis le 8 décembre 2017

Assis, de gauche à droite: Omar Porras, directeur général et artistique du Théâtre Kléber-Méleau; Cesla Amarelle, conseillère d'Etat; Myriam Romano-Malagrifa, présidente de la Fondation du TKM; Grégoire Junod, syndic de Lausanne.

Debout de gauche à droite, les syndics et secrétaires municipaux des communes: Camille Bergmann et Serge Roy (Jouxens-Mezery), Claudine Wyssa et Pierre-François Charmillot (Bussigny), Jean-Pierre RoCHAT et Yves Leyvraz (Chavannes-près-Renens), Stéphane Rezzo et Denis Lang (Crissier), Christian Maeder et Pascal Besson (Ecublens), Alain Gilléron et Joëlle Mojonnet (Prilly), Simon Affolter (Lausanne), Jean-François Clément et Michel Veyre (Renens), Alain Clerc et Nicolas Rey (Saint-Sulpice), Georges Cherix et Vivette Pilloud (Villars-Sainte-Croix).

© mano – Ville de Lausanne